

Chères et chers membres de notre communauté universitaire,

Dans une société en constante évolution, il est essentiel que notre université soit un espace d'épanouissement tant professionnel que personnel, d'innovation, d'excellence, de partage et de liberté d'expression. C'est dans cet esprit que nous vous proposons notre candidature aux conseils centraux de l'université de Poitiers. Forts de l'expérience que nous avons acquise au sein de l'établissement à travers les responsabilités pédagogiques, scientifiques et administratives que nous assurons ou avons assurées, nous appréhendons parfaitement la réalité des missions de notre université, leurs difficultés et leurs enjeux. Animés par des convictions fortes et des valeurs partagées, nous avons une vision claire de ce que doit être l'université dans un contexte national et international complexe et incertain.

**Le pluralisme** est le principe qui guide notre candidature. Nous défendons une université où chacune, chacun - étudiante, étudiant, enseignant-chercheur, chercheur et personnel technique et administratif - peut contribuer activement au développement de notre établissement et y trouver toute sa place. Assurer la pluralité des idées et des opinions au sein des conseils centraux nous paraît essentiel, car c'est bien **en agissant ensemble** que l'université relèvera les défis actuels et à venir qui s'offrent à elle.

**La transparence** dans les processus décisionnels est également une valeur fondamentale. Nous nous engageons à rendre chaque décision claire et compréhensible, qu'elle soit individuelle ou collective. Il est également primordial que la communauté universitaire soit informée, consultée et associée aux décisions stratégiques qui façonnent notre avenir.

Nous croyons par ailleurs profondément au **débat**. Aussi souhaitons-nous favoriser des espaces de dialogue où chacun peut s'exprimer, être écouté et entendu. **Le collectif** est une force que nous souhaitons consolider : c'est ensemble que nous construirons une université plus inclusive et plus forte. **L'implication** de chacun, chacune dans toute sa diversité, est essentielle pour garantir une représentation juste et équilibrée de toutes les composantes de notre communauté.

Nous nous engageons également à **contribuer à la défense des valeurs fondamentales de notre université**. Les principes d'intégrité, d'impartialité et de neutralité, d'excellence académique et de respect doivent continuer à guider nos actions. Nous défendrons fermement les droits et les intérêts de toutes et tous, non seulement des personnels afin qu'ils puissent se réaliser, évoluer et être reconnus pour leurs compétences, mais aussi des étudiantes et des étudiants pour qu'ils améliorent leur expérience universitaire, tant sur le plan académique que personnel.

Veiller à **la qualité de vie au travail** est un autre de nos engagements prioritaires. Il est crucial de prendre soin de celles et ceux qui font vivre notre université chaque jour, en garantissant un environnement de travail respectueux, collaboratif et stimulant.

Enfin, **l'image de notre université à l'extérieur** est un reflet de ce que nous sommes en tant que communauté. Par une politique d'ouverture, de partenariats et de rayonnement, nous veillerons à promouvoir notre établissement à l'échelle régionale, nationale et internationale, pour que nos réussites, nos projets et notre savoir-faire soient reconnus à leur juste valeur.

Nous croyons en un **pragmatisme** constructif pour répondre aux défis de demain : être réaliste tout en restant ambitieux, faire des choix éclairés en tenant compte des réalités, mais sans jamais renoncer à nos idées.

C'est avec cette vision que nous sollicitons votre confiance pour **vous représenter et contribuer activement à faire de notre université un lieu où chacune, chacun peut s'épanouir, débattre, et s'émanciper**.

**Pour notre université, agissons ensemble !**

